あすなろだより 4 月号

広島市立美鈴が丘高等学校あすなろ会

担当3年1·2組



新入生の皆さんご入学おめでとうございます。

はじめまして。あすなろ会部長です。あすなろ会とは主に ボランティアを行う部活動なのですが、そうはいってもボランティア が大好きという人は少ないと思います。

しかし実際に参加してみると、とても楽しくて、今ではもっとたく さんのボランティアに参加したいと思うようになりました。



ボランティアは強制されてやるのではなく、「ボランティア」の言葉の意味にもあるように 「自ら進んで人のために力を発揮する」ものです。そのように経験を積むことで 人として成長できるのではないかと思います。

あすなろ会は本当に和気あいあいとしていて、新入部員が入るたびに歓迎会をして、活動後にはいろいろなゲームや雑談をするなど元気一杯楽しい部活動です!

是非一度来てみてください!今年はかわいい先輩たちが明るく迎え入れてくれますよ!

○2018 年度に美高生が参加したボランティアをいくつか紹介します。

折り鶴みこしボランティア



夏のボランティア



皆賀園ボランティア



秋の児童館まつり



児童館の子どもたちからの寄せ書き



地域清掃ボランティア



千歳園餅つきボランティア



まごころ弁当調理ボランティア







○あしなが学生募金ボランティア

あしなが学生募金では、病気や災害などで遺児となった子どもたちの進学支援を行っています。前回の募金活動では、全国で1億0,376万9,425円もの寄付が集まり、全額が進学支援の奨学金としてあしなが育英会に寄付されました。 美鈴が丘高校では、あすなろ会を中心に街頭募金活動に参加しています。

★3月~4月のボランティア報告をします!★

まごころ弁当ボランティアに参加しました

- ・具材の大きさが小さかったり、細かく切っていたりして、高齢者のことを考えて作っていてすごいなと思いました。
- ・将来、人の役に立つボランティアや趣味に参加しようと思いました。
- ・作業中に分からない所を的確に指示していただき、スムーズに作ることができて料理の楽しさを感じることができました。
- ・調理器具を消毒する、こまめ に洗いものをするなど、調理は 基本がとても大切だということを 改めて学びました。





美鈴が丘児童館ドッジボール大会ボランティアに参加しました

- ・子どもたちの笑っている姿や、頑張っている姿などいろいろな姿や表情を見ることができて、楽しかったです。
- ・一生懸命にドッジボールをする姿を見ていると私もいっしょにやりたいなと思いました。
- ・子どもたちが必死で喧嘩が起ってしまいましたが、先生方が冷静にルールについて話し、言い過ぎた子を注意していたので凄いと感心しました。

もし児童館でのボラ ンティアに興味があ れば被服室まで来て みてください!(子供 が好きな方には本当 におススメです)



